
  

    
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

TOP Thema Verantw. Termin  

1 Begrüßung    

2 Spiritueller Impuls - entfällt Toni T.    

3  Feststellung der Beschlussfähigkeit  

Die Beschlussfähigkeit ist nicht gegeben.  

   

4 Genehmigung der Tagesordnung  

Entfällt.  

   

5 Genehmigung des Protokolls   

Entfällt.  

   

6 Beschlussvollzugskontrolle   

a) FSJ-Stelle Region Mitte  

- Das Bewerbungsgespräch hat stattgefunden  

- Es war ein schönes Gespräch mit vielen Fragen und    einem 

guten Austausch  

→ Antonia Stellter ist die neue FSJlerin der Region Mitte  

   

Thema Datum 

Dekanatsjugendkammer Rosenheim 25.07.2023 

Ort der Besprechung Verfasser/in Erstellt am 

Rosenheim, Gemeindehaus  Josephine Binder 
 

 

 anwesend   entschuldigt  abwesend 

Reguläre  Mitglieder              
Kristin Albrecht  x  
Samuel Fischer  x  
Franziska Treiber  x            
Joesphine Binder x   
Ludwig Braun x   
Luise Kink  x  
Simon Kraus x            
Korbinian Markl  x  
Lea Thanner x   
Antonia Thewalt  x  
Susanna Thieg  x  
Elias Wirth  x  
Nachrücker/Sonstige    

Neele Dietrich         x   
Antonia Stelter        x   
Lisa Witte          x  

Verteiler: 
  DJKa, DJKa Gast 
  
C.C.: 
  Dekanin Fr. Dagmar Ha fner-Becker 
  Axel Pfeifer   
   
 

 
 

  Protokoll  
 



  

    
 

 

7 Genehmigung der Dienstordnungen  

 → wird wegen fehlender Beschlussfähigkeit geändert zu:          

Anmerkungen zu den Dienstordnungen   

- Die Dienstordnungen enthalten momentan noch relativ 

viele Tipp-/Rechtschreib-/Grammatik-/ und Formfehler 

- Bei Kristin, Lilly und Philipp wäre es für die Übersicht gut, 

wenn noch eingefügt wird wie hoch die Stellenanteile 

jeweils in Dekanat und Region sind  

- Am Ende der Dienstordnungen ist es sehr                    

unterschiedlich wer diese unterschreiben muss, uns würde 

interessieren wieso?  

 
Die Kammer merkt bei diesem Punkt noch an, dass es schön wäre, 
wenn Herr und Frau Krause sich einmal in einer Kammersitzung 
vorstellen könnten. Es wäre außerdem sehr interessant zu hören, 
wie die Arbeit in ihrer Region denn so läuft.  

   

8 Podiumsdiskussion zur Landtgswahl (14.09.2023) 

- Ist soweit schon recht gut geplant  

- Gerne darf viel Werbung dafür gemacht werden  

- Es wird bald ein Plakat dazu geben, dass an die         

Gemeinden weiter gegeben werden soll  

   

9 Veranstaltung „kulturelle Aneignung“ (04.10.2023) 

- Dekanin Häfner-Becker organisiert eine Veranstaltung zum 

Thema kulturelle Aneignung und der Termin darf gerne an 

die Gemeinden weitergegeben werden  

   

 10 Mentorenkurs  

- Ein Leiter fehlt noch  

- Bis zum 05.08 geht die Bewerbungsfrist  

- Danach wäre es gut, wenn alle ihre Emails im Blick         

behalten, es wird einen Umlaufbeschluss dazu geben 

   

11 WAS  

- Der Landesjugendkonvent hat Beschlüsse gefasst (siehe 

Zettel von Ludwig); diese werden demnächst noch    

thematisiert  

   

     

     

     

     

     

     

     

     



  

    
 

 

     

     

     

 


